



令和8年1月吉日

泉野小学校だより

2月号

見方を変えると・・・

1月25日（日）朝、金沢の町は真っ白、雪一色となりました。久しぶりに私たちは雪国に住んでいたのだったということを実感しました。翌26日（月）は、大雪による臨時休校の措置をとり、学校では職員皆で通学路の点検と除雪をしました。「もう雪はいやだ」と思いながら、休憩に新聞を開くと「金沢の除雪は冬の風物詩」という言葉が目に飛び込んできました。除雪をしながら「大変やね」「ごくろうさん」「ありがとう」と互いに言葉を交わす景色もまたいいものだという記事でした。そんな見方もあるのだなと思うと何だか心があたたまりました。同じ事象でも、見方を変えればまったく違う気持ちになります。

私は、子どもたちにも「物事をいろいろな角度から見る」「いろんな見方をする」ということを大事にしていってほしいと思います。落ち込むことがあったり、失敗したりした時にはぜひ別の見方をして立ち上がり、前に進んでほしいと思います。さいころの目も「1の裏は6」です。「1も見方を変えれば6」と言えるかもしれません。互いにちがう見方で励まし合っていけるといいなと思います。（校長）

【1年生「昔遊び体験】

生活科の学習で昔遊びを体験しました。こま、おはじき・お手玉、けん玉・あやとりのコーナーに分かれて保護者や地域ボランティアの方と一緒に遊びました。1年生の中には大人顔負けのあやとり名人やこまの達人がいました。地域の方とふれあう素敵な時間を過ごすことができました。

一緒に遊んで下さったみなさん、ありがとうございました。



【1・2年生「のまりんの紙芝居】

たくさんの積雪や寒さにも負けず、のまりんこと野間成之さんが紙芝居をしにきてくださいました。長年活動を続けていらっしゃるのまりんの話術に、低学年の子ども達も夢中になって聞いていました。いつまでもお元気で、そして来年もぜひいらしてください。



【2/4(水)授業参観・学校運営協議会】

今回が令和7年度最後の授業参観です。よろしくお願ひいたします。

- ・受付 13:10~
 - ・5限授業参観 13:20~14:05 (児童下校は14:25)
 - ・学校運営協議会(校長室) 13:30~15:00 (参観後に協議会を実施)
- ※今年度からは育友会総会は年1回となります。



【6年生を送る会について】

お世話になった6年生に、1~5年生でこれまでの感謝を伝えます。2階体育館で行います。

☆6年生を送る会リハーサル 2月17日(火)8:30~12:00頃

お子さまの学年のみ参観できます。

☆6年生を送る会当日 2月18日(水)9:00~11:20頃

6年生の保護者のみ参観できます。6年生保護者は、開会から閉会まで参観可能です。

※詳細につきましては、後日お知らせいたします。また、インフルエンザ等の状況により内容を変更することがあります。